

Los Pettinellis - Los Pettinellis (2002)

Wpisany przez bluesever

Piątek, 29 Kwiecień 2011 18:38 - Zmieniony Czwartek, 12 Listopad 2015 13:40

Los Pettinellis - Los Pettinellis (2002)



- 01 Hospital
- 02 Niña (No se va a saber)
- 03 Un hombre muerto en el ring
- 04 A Go-Go [play](#)
- 05 Asesino Bendito
- 06 Amparax
- 07 El dequite
- 08 Cuando una Madre llora
- 09 Fidel
- 10 Vas a ver
- 11 No Hables Tanto [play](#)
- 12 Ch bah puta la güea
- 13 Himno Internacional de la Liguria

Personnel:

- * Álvaro Henríquez - Vocals, Guitar
- * Camilo Salinas - Organ Farfisa, Accordeon, Piano
- * Pedro Araneda - Bass
- * Nicolás Torres - Drums, Percusion

2002 album from Chilean rock band fronted by Alvaro Henriquez, ex-vocalist guitarist of Los Tres/Los Escalimetros. Henriquez also produced the first tribute album to Violeta Parra as well as the second record by Los Bunkers. Keyboardist Camilo Salinas has previously performed with the likes of Los Tres and Angel Parra Trio. Pettinellis are featured on the soundtrack to the Boris Quercia movie "Sexo Con Amor".

Los Pettinellis - Los Pettinellis (2002)

Wpisany przez bluesever

Piątek, 29 Kwiecień 2011 18:38 - Zmieniony Czwartek, 12 Listopad 2015 13:40

Pettinellis was a Alternative rock band formed in Santiago, Chile by singer-songwriter Álvaro Henríquez. In 2000, after the disband of the popular Chilean rock band Los Tres, lead vocalist Álvaro Henríquez decided to start a new musical project. Later that same year, along with Camilo Salinas, Nicolás Torres and Pedro Araneda (originally it was Cristián Espiñeira, but later replaced) he formed this new band, named Pettinellis after his mother's lastname. After participating in a tribute album for Violeta Parra in 2001, they release their first studio album in 2002, that went Gold disc for its sales with singles like "Hospital" and "Ch Bah Puta la Gueá". In 2003 they performed the theme song of the movie "Sexo con Amor", that became one of the most succesful Chilean movies.

In 2004 Nicolás Torres and Camilo Salinas decide to leave the band, fact that led to the definitve disband of Pettinellis. Since then Álvaro Henríquez started a solo career, and Nicolás Torres started to focus on his band Silvestre.

Pettinellis (* Santiago de Chile, el integrante mas importante es de Concepción) fue una banda de rock procedente de Chile, liderada por Álvaro Henríquez. En 2000, el grupo Los Tres se disolvió, y Álvaro Henríquez se propuso armar un nuevo proyecto. Ese mismo año formó Pettinellis, junto a Camilo Salinas, Nicolás Torres y Cristián Espiñeira, quien salió de la banda y fue reemplazado por Pedro Araneda. El nombre de la banda procede del apellido materno de Henríquez.

En 2001, la banda coopera en el álbum tributo a Violeta Parra, Después de Vivir un Siglo, con el tema "Y arriba quemando el sol". En 2002, se edita su disco homónimo, que consiguió el disco de oro. Del álbum se extraen cuatro singles: "Hospital", "Ch bah Puta la Wea" y "Un hombre muerto en el ring" y "No hables tanto". El sonido del grupo es caracterizado por las composiciones íntimas de Álvaro Henríquez (hay un tema dedicado a su madre y uno a su padre fallecido, y el disco está dedicado "a la partida de Fidel y a la llegada de Olivia", su primera hija), y el sonido de teclados prominentes aportado por Camilo Salinas.

En 2003 el grupo realizó la banda sonora de la película chilena Sexo con Amor, y en febrero de 2004, se presentan en el Festival de Viña del Mar. Junto con eso, sacan el disco Pettinellis (Edición Especial), que es el disco debut de la banda con algunos bonus tracks y un DVD.

Los Pettinellis - Los Pettinellis (2002)

Wpisany przez bluesever

Piątek, 29 Kwiecień 2011 18:38 - Zmieniony Czwartek, 12 Listopad 2015 13:40

Ese mismo año, las fricciones internas del grupo precipitan la salida de Nicolás Torres y Camilo Salinas. Esto implicaría la disolución de Pettinellis como banda, continuando Álvaro Henríquez en el desarrollo de su carrera como solista. Salinas, entre otros proyectos, trabajaría como músico de acompañamiento en conciertos de la facción "histórica" de Inti Illimani (la encabezada por su padre, Horacio Salinas), mientras que Torres se encargaría de su banda Silvestre. Por su parte, Cristián Espiñeira creó un nuevo proyecto llamado Yeti, junto a Lucas Sanhueza (voz y guitarra), Arturo Rodríguez (guitarras y voz) y Patricio Jarpa (batería).

download (mp3 @128 kbs):

[yandex](#) [4shared](#) [mega](#) [mediafire](#) [zalivalka](#) [cloudmailru](#) [oboom](#) [uplea](#)

[back](#)